



BOLETÍN SOY PEI | N°7-2020

Estudiantes del programa Deporte participaron del homenaje que conmemoró los 83 años de la muerte de Pierre de Coubertin

Como parte de la agenda académica del programa, los estudiantes de la Cátedra de Historia del Deporte, orientada por la docente Claudia Fernanda Rojas, participaron de un encuentro que recordó los 83 años del fallecimiento de Pierre de Coubertin.



En el sencillo homenaje que se realizó por plataformas virtuales, los estudiantes participaron de un conversatorio que se instaló junto con los miembros del Centro Latinoamericano de Estudios Coubertinianos y con Elvira Ramini, Secretaria Internacional del Centro Pierre de Coubertin e integrante del Centro de Estudios Olímpicos de Suiza, quien transmitió su intervención desde el cementerio de Bois-de-Vaux en Lausana, Suiza, para marcar el aniversario de la muerte del barón francés desde su tumba.

En su intervención, Claudia Fernanda Rojas, docente de la Institución Universitaria Escuela Nacional del Deporte, recordó que el barón se destacó como un importante aristocrático de nacimiento y líder intelectual del movimiento olímpico, “en sus manos estuvo la presidencia del Comité

Olímpico Internacional que era el Centro de Comunicaciones del Movimiento Olímpico”, aportó. En el homenaje se recordó también, que Coubertin fundó los Juegos Olímpicos Modernos y del Pentatlón Moderno y se destacó como

uno de los pedagogos e historiadores del deporte más importantes de la época. En el evento registraron su presencia invitados internacionales de México, Perú y otros países de Latinoamérica y Europa.



Una docente de la Escuela Nacional del Deporte, entre los 18 finalistas de los 'premios Cidesco a la innovación universitaria, categoría aprendizaje

Se trata de la ortopedista Iliana María Valdés, docente de la asignatura 'Evaluación y diagnóstico Osteomuscular' de quinto semestre del programa de Fisioterapia de la Facultad de Salud y Rehabilitación de la Institución Universitaria Escuela Nacional del Deporte, quien participó en la última versión de los 'premios Cidesco a la innovación universitaria', desde la categoría “aprendizaje innovador” con el proyecto: “Signos semiológicos en acción”.



BOLETÍN SOY PEI | N°7-2020

Explicó la titular del proyecto, que la iniciativa tiene como objetivo enseñar a los estudiantes del programa, a evaluar signos semiológicos que buscan llegar a un diagnóstico puntual en el paciente.

“Antes de que empezara la pandemia empecé a trabajar en este proyecto de manera presencial, el cual después se fortaleció con la virtualidad de las clases, así que de la mano con mis estudiantes fui enseñando la parte teórica y práctica del signo a través de dibujos animados con secuencias de movimientos, simulando el cine mudo de otrora”, explicó la docente nominada.

Sus estudiantes de quinto semestre del programa de Fisioterapia, lograron trabajar con la docente en signos como los Isquitibiales y el signo de Gersain, haciendo una inmersión en el desarrollo del proyecto desde la parte teórica y práctica, visualizando los signos desde siluetas animadas.

En total han sido 67 signos animados los que se han logrado

crear, con una gran variedad de insumos colaborativos e interactivos que hacen un aporte significativo al aula de clase y al aprendizaje de la profesión, razón por la cual, dicha iniciativa fue presentada en el Plan Padrino que realiza el Ministerio de Educación Nacional, el cual permitió que el proyecto se presentara ante Cidesco.

“Estoy convencida de que este proyecto evolucionará y servirá de base para muchos estudiantes de la fisioterapia, porque la educación debe ir de la mano con la calidad, el impacto y la novedad”, aseguró la académica.

La docente que iza las banderas de la Escuela Nacional del Deporte, recibió la nominación como finalista del premio en el campo del aprendizaje y será evaluada por jurados altamente calificados que tendrán en cuenta la novedad del proyecto, la pertinencia en la ejecución de la iniciativa y la utilidad diferenciadora en comparación de sus antecedentes, además del impacto en el campo, que arrojará resultados positivos en lo social, humano y organizacional.

De los 18 proyectos finalistas, continuarán 6 iniciativas ganadoras en el proceso.

Dos programas en Gestión Deportiva y Mercadeo, presentó la Escuela Nacional del Deporte ante el Ministerio de Educación, para obtener el registro calificado





BOLETÍN SOY PEI | N°7-2020

Del 20 al 22 de agosto, la Institución Universitaria Escuela Nacional del Deporte a través de la Facultad de Ciencias Económicas y de la Administración, presentó de manera virtual, ante delegados del Ministerio de Educación Nacional, dos novedosos programas que buscan fortalecer la oferta de servicios educativos de la institución.

En el desarrollo de la jornada liderada por el rector, José Fernando Arroyo Valencia, la Facultad de Ciencias Económicas y de la Administración en cabeza de su decano Saúl Castaño Cabal, presentó ante los Pares, un programa de orientación tecnológica y otro de orientación posgradual; Tecnología en Gestión

Deportiva y la Especialización en Marketing Deportivo respectivamente.

De acuerdo con el decano, el programa de Tecnología en Gestión Deportiva se ofrecerá en modalidad presencial, citando a sus estudiantes una vez al mes de manera presencial y con una duración de tres años.



“Según el último estudio de mercado que realizó la Institución Universitaria para poner en marcha este proyecto, la Tecnología en Gestión Deportiva es un programa que ha esperado por mucho tiempo la dirigencia deportiva para fortalecer la política pública del deporte regional y nacional”, expresó.

En el mismo escenario, la Facultad de Ciencias Económicas y de la Administración, presentó ante los pares académicos delegados, la Especialización en Marketing Deportivo el cual, desde una formación posgradual, buscará que sus egresados apoyen las necesidades deportivas del sector deporte.

“Adelantamos un ejercicio de investigación liderado por la docente Martha Sandino, quien realizó un estudio de mercado sobre el perfil profesional de un dirigente deportivo en Colombia, el cual demostró la necesidad sentida de muchas regiones de cualificarse en mercadeo deportivo, esto sin lugar a duda hará un aporte notable en el Sistema Nacional del Deporte”, declaró el Rector, José Fernando Arroyo.